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 「奉仕しよう みんなの人生を 

                 豊かにするために」 

１月のロータリーレート １ドル １１５円 

【会長挨拶】 

 新年あけましておめでとうございます。昨年の１２月１８日に行いましたクリスマス例会か

ら約１か月ぶりですが、こうしてお会いでき大変うれしく思います。みなさんは年末年始、い

かがお過ごしだったでしょうか。鈴木家では、ちょうどオミクロンが世界に広がり始めたタイ

ミングとカナダに留学した長女の帰国が重なりました。日本でも一時邦人の入国も制限がかか

るか、かからないかという事態となりましたが、無事入国と帰宅を果たしました。隔離期間は

１４日間必要で、検疫で陰性証明が得られた後は指定のホテルに３日間、その後は自宅もしく

はホテルに宿泊して１１日間は公共の交通機関は使用できないので、空港近くの指定宿泊所ま

で迎えに行って車で帰ってきました。ただ、報道でもありましたが帰国したのが夕方の５時でしたが、陰性の結

果が得られるまでの待機場所が空港の一室で密なのと、パイプ椅子一つの状態で８時間待機させられたのことで

した。娘の友人の場合はもっとひどく、成田ではキャパオーバーなため、福岡までいったん集団で移動し検査と

隔離を行い、ふたたび成田に戻って解散したということでした。水際対策の重要性をうたわれてはいましたが、

実際は難しく今般の状態のとおり感染力がデルタの５倍のオミクロンは予想以上の広がりを見せています。今後

どういった取扱いになるのか心配なところですが、対応に苦慮するところです。ともあれ、今年度も後半戦がス

タートしました。皆様方には今後とも一層のご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。 



【編集】会報広報委員 河原真人 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 
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「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
  

・鈴木隆史「若松工業株式会社代表取締役若松典子様、本日は年始のご多忙な時期にもかかわらず当クラブで卓話をし 

      て下さり有難うございました。今後のさらなるご活躍を祈念致します。包海清さん、本年も頑張って下さ 

      い。」 

・河北和則「本日は、若松工業株式会社代表取締役若松典子様、当クラブにご訪問頂き誠に有難うございます。「何か 

      はきっとできる」人間になりたいと思います。包海清さん、良いお正月を迎えられて良かったですね！」 

・大杉忠夫「今更？ですが、皆様明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。若松様、卓話を有 

      難うございます。今年は健康第一！が目標です。」 

・八田知子「明けましておめでとうございます。本日は親方！卓話有難うございました。私も今年からチャイルドスポ 

      ンサーになります。ちまたでは、賑やかな状態ですが、自分の信念をぶれる事なく、やっていきます。本 

      年も宜しくお願い致します。」 

・松本賢一「若松様、本日はお忙しい中卓話頂き有難うございました。小さな支援活動素敵だと思います。今後もご活 

      躍をお祈りしております。」 

・河原真人「皆様、明けましておめでとうございます。河北さん、お誕生日おめでとうございます。奨学生 包さん頑 

      張って下さい。若松工業若松社長、卓話有難うございました。日本では経験することのない不自由な生活 

      が海外ではあると言う事を改めて考えさせられました。」 

・奥山悦朗「新年あけましておめでとうございます。若松様、卓話有難うございました。オミクロンが石川にも入って 

      きています。今後１－２週間で急拡大すると思われます。インフルエンザ並みだとか言う人もいますが、 

      決してそうではありません。今までの株とインフルエンザの中間と考えて下さい。感染力の強さはかなり 

      強く最強です。重症化率が仮に1/3でも感染力が３倍なら同様になると言う人もいますが、一次感染者は 

      そうですが、次の２次感染者は９倍となります。また同様に軽～中等症の人が増えます。そうなれば医療 

      崩壊につながり、一般の急患、OPEも出来なくなります。沖縄では医療従事者が感染などで働けなくな 

      り、制限せざるをえなくなるという新しい型の崩壊も起こり始めたりエッセンシャルワーカーの人々も働 

      けなく社会経済の崩壊にもつながるという事も外国では起こっています。今はできるだけ拡大防止に協力 

      するしかありません。３回目のワクチンも出来るだけ早く打てると良いです。私は先日打ちました。ちょ 

      うど２回目から８カ月ピッタリの日でした。」 

・杉本隆「若松工業株式会社代表取締役若松典子様、本日はお忙しい中、卓話有難うございます。大変勉強になりまし 

     た。」 

・山崎秀雄「本日は今年最初の卓話「何もかもはできなくとも、何かはきっとできる」チャレンジしたいですね。今後 

      のご活躍を期待します。米山奨学生 包海清さん、ようこそ今年も宜しく。」 
                                                    （順不同・敬称略） 

 

【幹事報告】 

・配布資料 ガバナー月信１月号 週報１９号２０号 子ども夢フォーラムニュースNo.129 
 

【米山奨学生１月分奨学金贈呈】～米山奨学生 包 海清さん～ 


